

平成30年「春の全国交通安全運動」

ストップ・ザ・交通事故 ～めざせ 安全で安心な北海道～
【運動期間:4月6日(金)～4月15日(日)】
◇交通事故死ゼロを目指す日 平成30年4月10日(火)

歩行者・自転車の交通事故防止のポイント

- 住宅街では、自転車側の一時停止に要注意
- トラック側の一時停止は、確実に2度停止、左右の確認
- 交差点の右左折時は、確認運転の励行！
 - 左折時は、左後方からの歩行者・自転車に要注意
 - 右折時は、右後方からの歩行者・自転車に要注意
- 特に自転車は、確認した時にいなくても、早いスピードで接近するので要注意
- 一時停止場所、交差点の右左折は、確認の上に確認を重ね、ゆっくりと走行してください
- 事故があったら…その場で停止、負傷者等の救護を優先！

◇デイ・ライトで知らせよう…自分の存在、はみ出し、正面衝突事故防止◇

「構内」事故の防止 (バック事故多発…後方の安全確認)

見落とすな！ 『一時停止の標識』 確実な『一時停止』と左右の安全確認

交差点 信号が、「青」に変わった！ チョット待て！ もう一度、安全確認しよう

車間距離を十分にとろう！ 追突を未然に防止しよう

2時間ごとに、15分休憩で 守ろう！ 自分の命 他人の命

- 積み下ろし作業中の、荷台からの墜落・転落に注意しましょう
- 鋼材、資材の積み下ろし作業中の、手・指・足のはさまれ事故に注意しましょう
- ハウス、トイレの積み下ろし作業時の、脚立・屋根からの転落に注意しましょう
- 敷き鉄板の積み下ろし作業時、ユニック作業に注意しましょう

交差点 青信号で横断歩道を渡っていた高齢女性はねられ重傷 右折してきた青っぱい車はそのまま逃走

◇交差点の右折は…十分に余裕を持って、直進車・歩行者に注意し行いましょう◇
◇もしも、もしも、もしも、…のときは…まず、救護◇

2018/4/5(木) 11:58

4日午後7時45分ごろ、兵庫県の交差点で、青信号で横断歩道を歩いて渡っていた女性(86)が右折してきた車にはねられました。女性は病院に運ばれましたが骨盤を折る重傷です。目撃者によりますと、女性をはねた車は青っぱい普通乗用車でそのまま北の方向に走り去ったということです。警察は、ひき逃げ事件として、周辺の防犯カメラの映像を解析するなどして逃げた車の行方を追っています。

横断中の高齢女性 軽乗用車にはねられ死亡

2018/3/19(月) 19:53

19日正午すぎ、岩手県の県道で80代の女性が軽乗用車にはねられ、死亡しました。警察によりますと女性は、道路のセンターライン付近ではねられたということで、横断中だったとみられています。警察は軽乗用車を運転していた60代の女性に話を聞くなどして詳しい事故の状況や原因を調べています。

札幌東苗穂の住宅街 電柱に衝突 運転していた男性重体

2018/4/4(水) 12:30

4日午前7時半前、札幌市東区東苗穂3条1丁目の市道で、近くの住民が「車がぶつかって運転手が挟まれているようだ」と消防に通報しました。電柱に正面から突っ込んだ軽乗用車は、運転席側が大きく壊れていて、3歳とみられる男性が助け出されましたが、意識不明の重体です。現場は札幌刑務所の北側の住宅街。

酒気を帯びた状態でわき見運転、男児を死亡させた

酒気帯び運転で、小学生はね死亡させた歯科医師を起訴

◇違反だと…分かってやってる、『飲酒運転』 「飲酒運転は事故でなく犯罪」◇

2018/3/15(木) 19:38

長野県の県道で先月、小学生の男の子が、酒気帯び運転の車にはねられ死亡した事件で、男の子は横断歩道上を渡っていたことがわかりました。地検は酒気を帯びた状態でわき見運転をし男児を死亡させた罪で、歯科医師の男性被告(67)をきょう起訴しました。起訴状によりますと被告は事故当時時速70キロで走行し、下校途中に横断歩道を渡っていた男児に気づかずにはねました。

高速道から車が40メートル転落 20代男女3人、意識不明

2018/4/4(水) 11:43

4日午前7時50分ごろ、秋田県の日本海東北自動車道の橋の下で、転落した乗用車が見つかった。20代の男女3人が意識不明となっている。自動車道の車線には、車が滑り落ちたあとがあるということです。